

“¿Mi perro puede ser vegano?”

- El veganismo es considerado un estilo de vida en el cual las personas optan por basar su alimentación en ingredientes de origen vegetal, excluyendo los de origen animal. En el caso de los animales, este estilo de vida no es el adecuado y en muchas ocasiones, esta selección tiene más que ver con la humanización de los animales, que con la búsqueda de una vida más sana.
- Cambiar las conductas naturales de un animal, se puede considerar como maltrato. Ciertamente, hoy en día los caninos domésticos han modificado su forma de alimentación, pasando de carnívoros estrictos a omnívoros con preferencia al consumo de la carne como fuente principal de proteína.
- Los alimentos para perro actualmente poseen nutrientes de origen vegetal, por ser una fuente excelente de vitaminas, minerales y fibra. No obstante, los perros también necesitan las fuentes de origen animal.



“¿Mi perro puede ser vegano?”

Algunas de las consecuencias que pueden presentarse si los perros llevan una alimentación vegana son:

1. Anemias
2. Trastornos del crecimiento
3. Cambios en la masa muscular y debilitamiento
4. Alteraciones cardiacas
5. Trastornos reproductivos
6. Debilidad inmunológica
7. Cambios en el comportamiento
8. Pelaje y uñas débiles

Es por ello que si se lleva una dieta vegana en perros, no puede asegurarse una buena nutrición y se interrumpe el bienestar animal.

La alimentación de nuestras mascotas puede ser modificada por diversos criterios, sin embargo debe ser manejado con cautela, por médicos veterinarios.

